

Fussball auf Sand

BEACHSOCCERCLUB Winti Panthers

Der Beachsoccerclub Winti Panthers wurde im Juni 2007 von den späteren Vorstandsmitgliedern gegründet. Letztes Wochenende zeigte die Mannschaft grosse Leistungen an den Meisterschaftsspielen.

em/pd- Nachdem man zuvor bereits an einigen Plauschturnieren teilgenommen hatte, entschieden sich die Verantwortlichen, einen Club zu gründen, um die Teilnahme an der Swiss Beachsoccer League zu ermöglichen. Zusätzlich hat der Winterthurer Verein das Ziel, die Entwicklung dieser trendigen Version des Fussballs voranzutreiben und dessen Bekanntheitsgrad in der Region zu steigern. Im Jahr 2008 spielten die Winti Panthers dann zum ersten Mal in der höchsten nationalen Liga mit und erreichten den beachtlichen achten Platz. Trotz der geringen Erfahrung, wurde der Ligaerhalt somit mehr oder weniger problemlos geschafft. In diesem Jahr soll nun die Bestätigung dieser Leistung erfolgen.

Sieg gegen Favorit

Am vergangenen Wochenende fand das erste von vier Meisterschaftsturnieren mit Winterthurer Beteiligung statt. Die Panthers starteten furios ins erste Spiel gegen den BSC Aargau Südwest und führten nach dem ersten Drittel bereits mit 4:0. Diese klare Führung entpuppte sich jedoch als Gift für die Konzentration der Mannschaft. Aufgrund haarsträubender taktischer und individueller Fehler, kassierte man kurz vor Schluss noch den entscheidenden Gegentreffer zum 5:6 und verlor das Spiel. Nach dieser riesigen Enttäuschung musste am Sonntag eine Reaktion erfolgen. Tatsächlich bezwang man in einem hartumkämpften und attraktiven Spiel den BSC Chargers Baselland verdient mit 7:5 und traf somit im Spiel um den fünften Rang auf das BS Team Zürich. Die Zürcher hatten im letzten Jahr in der Endabrechnung den dritten Platz belegt und stiegen dementsprechend als Favorit ins Spiel. Die Winti Panthers begannen das Spiel jedoch mit gestärktem Selbstbewusstsein



Bild: z.v.g.

Die Winti Panthers

und zeigten keine Angst vor dem besser eingestuften Gegner. Dank einer taktisch disziplinierten Leistung führten sie nach zwei Dritteln mit 3:1. Im letzten Drittel konnten die Zürcher zwischenzeitlich zwar zum 3:3 ausgleichen, aber nach dem erneuten Führungstreffer und einem weiteren schön herausgespielten Tor der Winterthurer stand der 5:3 Sieg fest. Somit konnte man das Spitzenteam aus Zürich im dritten Aufeinandertreffen zum ersten Mal bezwingen.

Das nächste Turnier findet am kommenden Wochenende, 13. und 14. Juni, in Leukerbad statt.